

Empresas

Ferrovial vende un 20% de Heathrow por 2.000 millones pero mantendrá un 5% del aeropuerto londinense

(ABC)

Ferrovial ha alcanzado un acuerdo para vender el 19,75% del aeropuerto de Londres Heathrow a los fondos Ardian y PIF por 1.711 millones de libras (2.030 millones de euros), aunque seguirá manteniendo un 5% del capital al ejercer el resto de accionistas su opción a vender parte de sus acciones. En concreto, la operación anunciada por Ferrovial en noviembre del año pasado para vender su 25% del aeropuerto ha arrastrado al resto de accionistas a desprenderse de un 37,62% del capital por 3.259 millones de libras (3.867 millones de euros).

Iberdrola obtiene la autorización ambiental para construir un parque eólico de 274 MW en Portugal

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha comunicado este sábado que ha obtenido la autorización ambiental final para construir un parque eólico en los distritos de Vila Real y Braga, en Portugal, con una potencia de 274 megavatios (MW) y capacidad de suministrar consumo eléctrico a 128.000 hogares.

La salida de Griffiths abre la puerta a Stellantis, Iveco, Renault y Ford

(Expansion)

Sin candidatos claros, de momento, a la presidencia de Anfac los nombres que más suenan son los de los grupos con presencia industrial en España, aunque Toyota, Kia o Hyundai pueden dar la sorpresa.

Inditex dispara su facturación por tienda un 45% en cuatro años

(Expansion)

Ingresa 2.500 millones más con casi 2.000 tiendas menos. Vende 4,72 millones de media por local, lo que supone 1,5 millones más. La cifra duplica a Gap, aventaja en un 41% a H&M y supera en un 21% a Uniqlo.

El Corte Inglés se prepara para colocar 500 M en bonos tras lograr el grado de inversión

()

El grupo de grandes almacenes ha escogido a BNP Paribas, Bank of America, Crédit Agricole, Deutsche Bank, JP Morgan, Santander y Société Générale como gestores de la operación

Iberpapel pagará este lunes una prima de emisión de 0,5 euros netos por acción

(Europa Press RSS)

El consejo de administración de Iberpapel pagará una prima de emisión de 0,5 euros netos por acción este lunes, 17 de junio, según informó la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Azkoyen votará el viernes el nombramiento de Isabel Zarza y Rodrigo Unceta de la Cruz como consejeros

(Europa Press RSS)

Grupo Azkoyen, la multinacional tecnológica española, votará en su junta general ordinaria de accionistas, que se celebrará el viernes, 21 de junio, el nombramiento de Isabel Zarza García como consejera independiente y el de Rodrigo Unceta de la Cruz como consejero dominical, según informó la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Grifols lanza un plan de mejoras para reducir deuda y generar caja

(Expansion)

El fabricante de hemoderivados prevé cerrar la semana que viene la venta del 20% de Shanghai Raas, mientras estudia métodos para optimizar procesos e impulsar el 'free cash flow'.

Los trabajadores de ArcelorMittal se manifiestan en Sestao tras dos años sin convenio

(El Correo Digital)

La plantilla, que ha convocado una veintena de paros parciales, detiene el tráfico junto a la fábrica ante la incapacidad de llegar a acuerdos en una mesa.

Economía

La gran empresa capta casi 618.000 empleos perdidos por las pymes en los últimos cuatro años

(ABC)

Dos años después del estallido de la crisis de inflación causada por el terremoto geopolítico belicista que sacude Europa se puede observar el efecto que el incremento de los precios de la materia prima y de los procesos de producción ha hecho en los balances de las empresas, con un especial impacto en aquellas de menor tamaño, con un menor músculo financiero y más sensibles al cambio de exigencias económicas por parte del mercado.

Las joyas se encarecieron un 10,4% en mayo, su mayor subida desde 2022

(El Economista)

Así se desprende de los datos del Índice de Precios de Consumo (IPC) de mayo confirmados esta semana por el Instituto Nacional de Estadística (INE) y consultados por Servimedia. La joyería y bisutería es el octavo producto que más encareció su precio en mayo de la cesta de la compra que considera el INE conformada por 199 productos

El transporte avisa de un incremento de precios a la distribución por los peajes verdes de Europa al camión

(ABC)

El transporte de mercancías por carretera enfrenta la descarbonización que exige Europa con pocos ánimos y muchas incertidumbres. Para 2040, los vehículos pesados tendrán que reducir el 90% sus emisiones y el sector cree que los tiempos estipulados por Bruselas se quedan cortos para poder adaptar las flotas y habilitar la infraestructura necesaria para el camión eléctrico. Pero los problemas para las empresas comenzarán mucho antes. Ya en 2027, los camiones tendrán que pagar por directiva europea un peaje por sus emisiones de CO2. Una medida que ya está implantada en las carreteras alemanas desde finales de 2023 con importantes sobrecostos para las compañías patrias que hacen rutas internacionales.

La patronal cárnica teme represalias de China por los aranceles de la UE a sus coches eléctricos

(ABC)

Temor en el sector cárnico a las represalias que China pueda tomar tras anunciar la Comisión Europea aranceles a sus coches eléctricos. Tras considerar que hay prácticas comerciales desleales, beneficiándose estos productos de subvenciones injustas Bruselas ha propuesto un incremento de los impuestos que pagan en aduanas de hasta el 38,1%, que se suman a la tasa ya existente del 10% para este acto.

El Gobierno se abre una vía para poder nombrar a consejeros en empresas de sectores estratégicos

(ABC)

La hasta ahora episódica presencia de consejeros designados por el Estado en los órganos de administración de empresas privadas puede empezar a convertirse en algo habitual. La norma reguladora del Fondo de Coinversión (Foco) impulsado por el Ministerio de Economía, dotado con 2.000 millones de euros y gestionado por Cofides con el objetivo de respaldar la captación de recursos de inversores institucionales y de grandes fondos soberanos para sectores estratégicos prevé la designación de consejeros que representen los intereses del Estado en aquellas empresas donde el fondo respalde la entrada de un gran inversor en su capital.

Los supermercados se arman de empleados en la costa para enfrentar otro récord turístico

(ABC)

España se encamina a batir otro récord turístico este verano. Las previsiones del propio Gobierno, a través de Turespaña, apuntan a que la segunda mitad del año podrá superar al mismo periodo de 2023, con más llegadas y mayor gasto. Turistas extranjeros procedentes de Reino Unido, Alemania, Francia e Italia mantienen su interés en llegar a nuestro país durante los próximos meses a pasar la temporada estival; la mayoría de ellos en la costa o en las islas. Por ello, los supermercados ubicados en estas zonas completan estos días sus plantillas para hacer frente a un incremento de demanda notorio.

Bruselas pide explicaciones a Argelia por las trabas a las inversiones y comercio de España y otros países UE

(Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha pedido explicaciones al Gobierno de Argelia por las trabas a las inversiones y exportaciones que encuentran desde 2021 empresas de varios países de la Unión Europea, incluido España; un paso que supone poner en marcha el mecanismo de disputas bilateral y que, en última instancia, puede llevar a la suspensión del acuerdo de asociación entre la UE y Argelia.

Finanzas

El FMI pide eliminar el poder de veto del Gobierno en las fusiones bancarias

(Expansion)

La nueva directiva europea de requerimientos de capital, que podría trasponerse al marco español en 2026, confiere a los supervisores la potestad de aprobar las fusiones o escisiones de bancos.

BBK aumenta sus inversiones en 270 millones, entra en CAF y se refuerza en Iberdrola

(El Correo Digital)

La entidad incrementa también su participación en Red Eléctrica, eleva a 150 millones sus activos en carteras de valores y pone 170 en bonos

Orange Bank cesa su actividad y se integra en Cetelem (BNP Paribas)

(Europa Press RSS)

Orange Bank cesa este lunes 17 de junio su actividad y deja de prestar servicios bancarios, después de que Orange decidiese vender este negocio que opera en España y Francia a BNP Paribas.

Un nuevo plan estratégico guiará a Critería hasta 2030 para crear valor a largo plazo

(Expansion)

CriteríaCaixa presenta este lunes el plan estratégico para el periodo 2025-2030 que el consejo de administración encargó al nuevo primer ejecutivo de la entidad, Angel Simón, con el objetivo de asegurar la creación de valor a largo plazo y asentar su papel como primer hóliding inversor en España.

Prosegur Cash lanza un nuevo programa de pagarés de hasta 400 millones

(Expansion)

La compañía busca diversificar su acceso a la financiación.

Allianz ficha en Naturgy a su nueva directora de marketing

(Expansion)

Se incorpora a la aseguradora el próximo 1 de julio.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf